
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
            

    

岩西小。。。。1 名 

藤山台小。。1 名 

   

 まつ 

 てら 

すぎちゃん 

  能中さん 

アルバイト 5名 

 

よろしく 

おねがい 

します 

☆春休み お天気も良く 暖かい日が多かったです。子どもたちは学校でたくさん 

 遊びました。サッカー、おにごっこ、ボール投げ、一輪車など。。。。 

 男子は３月中は カード中心でしたが、４月になると３年生だった子たちが交換で

きるようになり、さっそく交換三昧。。。少しやりすぎなところもみられ、注意される

場面もありました。女子は一輪車が人気！一人１台はないので、順番に使うので 

                  すがなかなかうまくいかず話し合いなが 

                  ら遊んでいます。                       
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                         2017． 4． 8 

今年は桜の開花が遅れましたが、先日の入学式には ほぼ満開に咲きました。 

１年生のご家庭 ご入学おめでとうございます！ 

２年生以上のご家庭は 進級おめでとうございます！ 

春休みも終りいよいよ新学期ですね。子ども達は新しいクラスに期待と不安で胸が

いっぱいでしょう。新しい友だち できるかな～ 

なかよしは 23 名 発進です。今までになく 少人数ですが こじんまりとまとま

っている 感じです。どんな１年になるでしょうか？ たのしみです！！ 



             お別れ遠足 

 

  

今年のお別れ遠足は「ボーリング」でした。オークランドが予約できた 

ので、バスの送迎で おしゃべりしながらの道中 楽しそうでした。 

１年生は以前行った時はころころと転がす事が多かったのですが、みんな 大きい子達

のように 投げていました。体も成長し、重たいボールも持てるようになっていました。 

３年生は２ゲーム後「まだやりたい！！」なんて 少し物足りなさを感じていました。 

4.5.6 年生は ガーターありレーンを楽しむ男子 バイトの R くんも加わり盛り上が

っていました。お弁当は向かいの公園で食べました。お天気も良く、１時間くらい遊び

ました。女子はシーソーがおもしろかったようで、楽しそうにキャーキャー騒いでいま

した。 

      歓迎遠足（もりころパーク） 

４月４日は歓迎遠足！！ 天気も良く ９時前にはなかよしを出発しました。２年生以上の

子たちは、ずいぶん上手にバス代が払えるようになりました。１年生は指導員が降りる直

前にバス代を渡してお金を入れるところには 自分で入れる事ができました。次からは一

人でできるかな？愛知環状鉄道に乗り、リニモに乗って もりころパークを目指しました。

１０時には駅に到着 児童センターまで歩きます。「車が来ないので自由に歩いていいよ」

というと気の合う子とおしゃべりしながら みんな楽しそうに歩いていました。児童セン

ターで お弁当の場所や注意を聞いて 昼まで遊びました。男子はみんなで ペア鬼ご

女子は３～４人に別れて チャレンジタワーに上ったり下りたり かくれんぼをしたり、い

ろいろなところで遊びました。昼の集合時間には みんな遅れることなく集まり お弁

当タイムを楽しみました。午後は１時間位ここで遊んでそのあとは外に行こうと言う事で

外にあるすべり台や自然体感遊具で走り回っていました。帰りも順調に 無事に帰ってき

ました。天気が良くて 水筒のお茶が足りなくなった子もいました。   

                春休み 

❀実行委員の選挙がありました。たくさんの子が立候補 それぞれ自分アピールの抱

負をみんなの前で少し恥ずかしそうに演説しました。そのあと 選挙が行われ 

 実行委員長：T くん  副実行委員：K 君  書記：S さん・I 君 

 に決まりました。６日 こども全体会で みごとにデビューしました。 

❀新しい班も決まりました。今年度は４つの班。仕事は少し増えましたがスムーズに

始動しています。 

❀誕生日表も決まりました。今年のテーマは「どうぶつ」動物園のようになるのかな

～と思っていたら、なぜか いるか、もぐら、インコ、こうもり等がいて 楽しい

作品になりました。 



 

 
❀こども全体会で今年の「新聞部」について話し合いました。去年の新聞部からは 

 『遊ぶ時間がなくなるから』『宿題もできないよ』など反対意見がでました。「クイズ

やマンガがあることで 読む回数が増えたよ」『暇な時に読んでた。がんばって作っ

て欲しい』「記事の量を減らしたら。。。」といろんな意見がでました。「今年は無理か

な～」と思っていたのですが、「新聞作り やってみたいな～と思っている人」と 

ダメもとで聞いてみると ５人の女子が手を挙げてくれました。低学年の子たちで

す。『やりたい人がいるのなら 良いんじゃない？』となり 無事に新聞部 続行と

なりました。できるだけ負担が少なくなるように１年間がんばって行こうと思いま

す。 

      卒所旅行と卒所製作 

３月 ６年生が行きたいところを話し合いました。「全員が楽しめるところ」が条件

です。いろいろな候補がありましたが、どれも誰かが「いやだ」と言い、なかなか

決まりません。その中でトランポリンだけは 全員一致！「神領のところは近すぎ

なのと、なかなか予約が取れないね」すると S くんが新守山にあることを教えてく

れました。下見に行って見ると神領より広くて ボルタリング、スライダーもあり、

貸切料金は高かったのですが６年生は７人なので 可能性がでてきました。駅から

５～６分のところにあるのも魅力的でした。子ども達と料金を含め話した結果 こ

こに決定となりました。予約の電話を入れたところ希望の時間が取れなかったので

すが、なんとか３時間中２時間は貸切ができました。とても楽しい時間を過ごせま

した。みんなジャンプを楽しんできました。帰ってくると５年生以下の子ども達は

「いいな～ いきたいな～」を連発。羨ましがられていました。課題をクリアした 

R くん、Y くん２人はガチャが引けてとっても大きなお菓子をゲットしました(^^♪ 

卒所旅行が終わったらこんどは卒所の製作に入りました。毎年やっているわけでは

ないのですが、花壇のところの『なかよしクラブ』の立て札が古くなっていたので

作り替えてくれました。『どうする？』「どんな字にする？」はじめはまるい字か角

ばった字くらいしか思いつかない子どもたち。。。。いろんな字体があることを知らせ

る為にいろんな本をみてもらいました。そのうち頭の中に なんとなく思い描ける

ようになってきたようです。こどもの人数と文字数が一緒だったので、一人一文字

担当することになり、どんな字体がいいかそれぞれが考えその中で良い文字をみん

なで選びました。数日前に作られたなかよしクラブの看板 

をお手本に みごとに完成することができました。 

取り付けは４月になってしまいましたが、みなさんも 

しっかり見てあげてくださいね(*^^)v 


